

PRESSEMITTEILUNG

Zeppelin Systems verabschiedet Rochus Hofmann zum 1. Juli 2023 in den Ruhestand

Friedrichshafen, 30. Juni 2023. Die Unternehmenswerte des Zeppelin Konzerns gehen auf den bekannten Luftfahrtpionier Ferdinand Graf von Zeppelin zurück. Durch die Gründung der Zeppelin Stiftung im Jahr 1908 durch den Grafen, konnte der heutige Zeppelin Konzern im Jahr 1950 (damals unter dem Namen „Metallwerk Friedrichshafen“) aus der Taufe gehoben werden. Sogenannte „Grafensätze“ die auf das Leben des Graf Zeppelin zurück gehen, begleiten Zeppeliner weltweit durch ihren Arbeitsalltag. Sie erinnern daran, welche Werte den Konzern im Ansinnen an Graf Zeppelin auch heute noch prägen. Einer dieser Grafensätze lautet: Grafen treffen ins Herz. Und genau dieser Satz passt zur Verabschiedung von Rochus Hofmann, der zum 1. Juli 2023 nach knapp 20 Dienstjahren bei Zeppelin Systems seinen wohlverdienten Ruhestand antritt.

Mit der Übernahme der Firma Motan im Jahr 2004 fand Rochus Hofmann seinen Weg zu Zeppelin Systems und blieb dem Unternehmen seither treu. Im Rahmen der strukturellen Neuausrichtung des übernommenen Unternehmens, brachte Hofmann seine langjährige Branchen- und Managementenerfahrung erfolgreich ein und machte sich schnell sowohl intern, als auch bei Kunden, einen guten Namen. Mit seinem intensiven Fokus auf die Bedürfnisse und Erwartungen nationaler und internationaler Kunden, arbeitete er als Geschäftsführer an der Positionierung des Anlagenbaus und stellte damit die Weichen für eine erfolgreiche Zukunft. „Aufgeben kommt für Rochus Hofmann nicht in Frage und jede Herausforderung, egal ob technischer oder unternehmerischer Natur, wurde mit Durchhaltevermögen und höchstem Engagement gelöst“, sagt Dr. Markus Vöge, CEO der Zeppelin Systems GmbH wertschätzend über seinen ehemaligen Geschäftsführerkollegen.

Nach seinem planmäßigen Ausscheiden aus der Zeppelin Systems Geschäftsführung am 31. Dezember 2022, war Hofmann für weitere sechs Monate bis zum 30. Juni 2023 als Berater des Unternehmens bestellt worden. Zum 1. Juli 2023 tritt Hofmann seinen Ruhestand an. „Nach meinem Ausscheiden wünsche ich Zeppelin Systems natürlich weiterhin eine gute Entwicklung und dem Managementteam viel Glück und Erfolg bei der Bewältigung der vielseitigen Herausforderungen, die der internationale Anlagenbau immer wieder bereithält“, so der ehemalige Geschäftsführer. „Für sein langjähriges Engagement verdient Rochus Hofmann höchste Anerkennung und wir danken ihm sehr für seine außerordentliche berufliche Leistung“, sagt Peter Gerstmann, Vorsitzender der Geschäftsführung des Zeppelin Konzerns. Für den Ruhestand wünschen alle Gesellschafterinnen und Gesellschafter, der Aufsichtsrat sowie alle Zeppelin Systems Kolleginnen und Kollegen, Rochus Hofmann von Herzen nur das Beste. Denn Grafen treffen ins Herz – egal ob als aktiver Zeppeliner, oder im Ruhestand. Einmal Zeppelin, immer Zeppeliner!

© Zeppelin Systems GmbH, zur Veröffentlichung, honorarfrei. Belegexemplar oder Hinweis erbeten.

Über den Zeppelin Anlagenbau

Zeppelin Systems ist spezialisiert auf die Konzeption, den Bau und die technologische Weiterentwicklung von Industrieanlagen zum Lagern, Fördern, Mischen, Dosieren und Verwiegen hochwertiger Schüttgüter und Rohstoffe. Mit weltweit rund 1.700 Mitarbeitenden schafft Zeppelin Systems täglich Lösungen für Kunden aus den Industriebereichen Kunststoff, Chemie, Gummi und Reifen. Auch die Lebens- und Nahrungsmittelindustrie schätzt die langjährige Turn-Key Erfahrung und das technologische Know-how von Zeppelin Systems. Von der Anlagenplanung über die Projekt-Realisierung bis hin zum After-Sales-Service inklusive Prozessoptimierung – Zeppelin Systems als integrierter Lösungsanbieter liefert Komplettlösungen aus einer Hand. Dabei besticht jede Zeppelin Anlage durch individuell umgesetzte Kundenanforderungen, smarte Automatisierungslösungen und umfassenden Service. Das nennen wir gelebte Ingenieurskunst, die den gesamten Lebenszyklus einer Anlage abdeckt. Mit Wurzeln in Deutschland und global an über 20 Standorten dieser Welt, ermöglicht Zeppelin Systems seinen Kunden auch Tests im Industriemaßstab, um die Auslegung von Anlagen zu prüfen und nachhaltig zu optimieren. Darüber hinaus entwickelt und fertigt Zeppelin Systems auch Komponenten für den Maschinen- und Anlagenbau, die sich nahtlos in Fremdanlagen einbinden lassen. Wir schaffen täglich Lösungen für unsere Kunden. We Create Solutions! Weitere Informationen unter zeppelin-systems.com.

Über den Zeppelin Konzern

Der Zeppelin Konzern bietet Lösungen in den Bereichen Bauwirtschaft, Antrieb und Energie sowie Engineering und Anlagenbau. Das Angebot reicht von Vertrieb und Service von Bau-, Bergbau, Forst- und Landmaschinen über Miet- und Projektlösungen für Bauwirtschaft und Industrie bis hin zu Antriebs- und Energiesystemen sowie Engineering und Anlagenbau und wird durch digitale Geschäftsmodelle ergänzt. Zeppelin ist weltweit an mehr als 340 Standorten in 26 Ländern und Regionen vertreten. Im Geschäftsjahr 2022 erwirtschafteten über 10.000 Mitarbeitende einen Umsatz von 3,8 Milliarden Euro. Der Konzern organisiert seine Zusammenarbeit in sechs Strategischen Geschäftseinheiten (Baumaschinen Zentraleuropa, Baumaschinen Nordics, Baumaschine Eurasia, Rental, Power Systems, Anlagenbau) und dem Strategischen Management Center Group IT Services. Die Zeppelin GmbH ist die Holding des Konzerns mit juristischem Sitz in Friedrichshafen und der Zentrale in Garching bei München. Der Zeppelin Konzern ist ein Stiftungsunternehmen. Seine Wurzeln liegen in der Gründung der Zeppelin-Stiftung durch Graf Ferdinand von Zeppelin im Jahr 1908. Weitere Informationen unter zeppelin.com.

Zeppelin Systems GmbH

Graf-Zeppelin-Platz 1
88045 Friedrichshafen
Deutschland

Evelyn Müller
Head of Global Marketing & Communications
Tel.: +49 7541 202 1545
Fax: +49 7541 202 – 14 05
E-Mail: evelyn.mueller@zeppelin.com
zeppelin-systems.com